



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
SECRETARÍA GENERAL
REGISTRO GENERAL

09 MAR. 2023 17:45:29

Entrada **261841**

Pregunta sobre colaboración da CHMS no saneamento de Parteme en Quiroga

Competencia	Competencias de la Cámara
Subcompetencia	Control e información
Tipo Expediente	184-Pregunta al Gobierno con respuesta escrita.

Fdo.: Néstor REGO CANDAMIL

Diputado



A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, el diputado del **BLOQUE NACIONALISTA GALEGO (BNG)**, Néstor Rego Candamil, adscrito al **GRUPO PLURAL**, formula las siguientes **preguntas dirigidas al Gobierno para su respuesta escrita**.

El lugar de Parteme, en la parroquia de O Nocado del Concello de Quiroga, tiene pendiente que se atienda de forma urgente su demanda de dar cobertura al saneamiento y abastecimiento del núcleo.

Poseen en la actualidad una canalización para el alcantarillado hecha hace varias décadas gracias a la colaboración entre los vecinos y el concello en la que los vecinos y vecinas pusieron la mano de obra y el ayuntamiento los materiales para la obra. Esta infraestructura básica se encuentra ahora en muy mal estado derivado del paso de los años y de que nunca llegó a terminarse de un modo adecuado, de forma que el drenaje de la canalización termina de forma incontrolada en dos caminos distintos. Por esta conducción se drenan las aguas pluviales mezcladas con fecales al aire libre y que a través de distintos riachuelos afluentes del río Lor, afluente a su vez del Sil, ambos ubicados plenamente en el ámbito de la competencia de la Confederación Hidrográfica Miño Sil.

La situación se ha agravado tras las obras ejecutadas por el propio Concello que, sin tener en cuenta la existencia de estas conducciones ha elevado la altura de los caminos con cemento por encima del nivel de las entradas, lo que provoca que, con las precipitaciones esas aguas llegan a entrar en algunos inmuebles.

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
SECRETARÍA GENERAL
REGISTRO GENERAL

09 MAR. 2023 17:45:29

Entrada **261841**



Los vecinos y vecinas necesitan de ayuda y atención por parte de las distintas Administraciones Públicas implicadas para dar una salida que les permita renovar el saneamiento con el sistema técnico que mejor se adecúe a su situación y circunstancias. Actuación en la que la CHMS, en colaboración con el Concello de Quiroga, debería implicarse para colaborar así en el cumplimiento de su función de control y mejora de la calidad de las aguas en el ámbito de sus competencias.

Por los motivos expuestos, el BNG formula las siguientes preguntas al Gobierno:

1. ¿Tiene conocimiento de la situación del saneamiento del núcleo de Parteme, parroquia de O Nocado, en el Concello de Quiroga cuyas aguas residuales se vierten al río Lor y al Sil?
2. ¿Ha recibido alguna petición por parte del Concello para realizar la necesaria actuación en Parteme que permita dotar a los vecinos y vecinas del muy necesario saneamiento público y favorecer con ello la mejora de la calidad de las aguas?
3. ¿Estaría en disposición la CHMS de llegar a un acuerdo o convenio con el Concello que permitiera acometer estas obras para la mejora del saneamiento en Parteme?

Madrid, a 9 de marzo de 2023

Néstor Rego Candamil



Diputado del BNG en el Congreso